
今年10月から下水道料金が
値上げとなります。下水道整
備区域は市内10％。
赤字の事業について
解説しました。

桟橋の長さは「日本一」！
というのはご存じですか？
建設された経緯や今
後目指すことをまと
めました。

議員定数などが適正かどうか
調査する特別委員会の設置に
向けた協議が始まり
ました。18人の議
員は多い？少ない？
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　新春明けましておめでとう
ございます。皆さまの幸多き
１年を心からお祈り申し上げ
ます。
　本市では、年頭あいさつで
市長ら三役が報酬の10％
カットを宣言するなど、令和
７年度の当初予算編成の厳し
さを滲ませるスタートとなり
ました。
　昨今の物価高騰で経費の圧
迫は想定を超える一方、国の
補填もなく、危機感をもって
行財政改革に取り組んでいく

必要があります。
　もちろん細かなコスト削
減、業務内容の改善に取り組
むのが第一ですが、行政の縮
小は一定程度避けられませ
ん。10年、20年後を見越し
た構造の変革が最も難解かつ
重要なことだと考えていま
す。12月議会では総務省が
推進する「地域運営組織」に
ついて質問しました（裏面）。
　今年は「新館山中学校」や
「子ども園OURS館山（仮称）」
が開校、開園を迎えます。未

来を担う子どもたちが、今後
も地域で暮らし続けられるよ
う先進事例を調査研究し、積
極的に提言してまいります。
お気づきの点があればお気軽
にご連絡ください。
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